

## 三水小学校『活動の足跡』No.8

か  
うんどうかい  
ちか  
5/29(火)さあ、運動会が近づいてきました！



運動会当日まで、残り4日となりました。スローガン『笑顔いっぱいの運動会～全校の心を一つに～』達成に向けて、一生懸命に取り組んでいる全校のみなさんの姿が見られます。昨日の放課後の放送では、「運動会に向けて、自分の種目や係活動を精いっぱいがんばりましょう！」と励ましのメッセージを放送委員が送ってくれました。朝の活動内容は、入場行進と応援。鼓笛の力強い演奏を聴きながら、足並みをそろえて歩く姿が立派でした。各学年先頭のフラカードのみなさんも、堂々と行うことができました。当日がとても楽しみになりましたよ。

応援練習では、団長をリーダーとして、白組・赤組それぞれ工夫を凝らした応援（赤白のカラーコール・フレフレコール・ゴーゴーゴー）を紹介してくれました。6年生が先にお手本を示してくれたおかげで、かけ声のかけ方や手のあげ方を知ることができました。その後、全体練習を行い、気持ちをそろえながら大きな声を出す、全校の姿が見られました。

この姿が、まさにスローガン達成にせまる姿なんだと実感しました。  
現在、それぞれの学年で種目練習が行われています。自分の目標をはっきりともち、その達成に向かってひたむきに努力をしてほしいと思います。そして、運動会当日には、「笑顔いっぱい」になるようにしましょう!!